

COMUNICADO A LA COMUNIDAD EN GENERAL Y EDUCATIVA DE POZO ALMONTE

LUNES, 23 DE OCTUBRE DE 2023

Estimada Comunidad, hoy en reunión sostenida de manera conjunta con la Seremi de Educación y el Seremi de Salud, solicitamos la suspensión de clases en atención a lo manifestado por los apoderados como medida de prevención. Dicha solicitud no fue acogida, puesto que ambos Ministerios indican que las condiciones actuales no ameritan suspender las clases presenciales.

Por el contrario, el Ministerio de Educación plantea que hoy el foco es la reviculación y la reactivación de los aprendizajes.

Es en este contexto que las medidas y acciones que adoptamos son:

Martes 24 al jueves 26 de octubre:

- Los establecimientos educacionales estarán abiertos de forma habitual. Para las familias, padres y apoderados que decidan enviar a sus hijos a la escuela y/o liceo, comunicamos que las clases presenciales se realizarán de forma y horario normal.
- Para los apoderados que decidan no enviar a sus hijos a clases presenciales, se va a disponer de las actividades y tareas mediante la plataforma Lirmi y/o de forma física para retiro, es importante el compromiso de la familia para que los estudiantes no pierdan la continuidad, ya que atendiendo el temor la asistencia por esta semana será flexible.
- Se va a disponer de mascarillas y alcohol gel para quienes lo requieran y nuestros equipos de aula reforzarán las medidas de autocuidado como el lavado frecuente de manos y otras medidas preventivas.
- Se sanitizarán todos los espacios de las escuelas y liceo de forma semanal.
- Se habilitó el correo electrónico: **vacunatorio.cesfampa@gmail.com** para que los padres consulten sobre el estado del calendario de vacunas de sus hijos. Solo deben enviar la información que requerirá el equipo de salud. También pueden acudir de forma presencial a dependencias del Cesfam.
- La unidad de Vacunatorio articulará un calendario de vacunación con cada uno de los establecimientos educacionales, información que será comunicada a los padres y apoderados, de forma oportuna, vía comunicación oficial de cada unidad educativa.
- Solicitamos a los padres, apoderados y familia a **no enviar a clases a su hijo o hija si presenta algún síntoma tales como: fiebre, dolor de cabeza, irritabilidad (llanto sostenido incontrolable) decaimiento, pérdida del apetito, vómitos y diarreas recurrentes, convulsiones, manchas color vino tinto en cualquier parte del cuerpo, abombamiento fontanela anterior (mollera) en lactantes.** En este aspecto, recomendamos acudir de forma inmediata al centro asistencial de salud más cercano.